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Fédération du Rhône 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

A Saint Etienne des Oullières, le 19 octobre 2014 

Après un accueil, café, biscuits à la maison paroissiale, nous avons rejoint les chrétiens de la 

communauté à la messe paroissiale célébrée par le père Marcel Rwabutera, animée par l’équipe CMR 

du secteur et l’équipe fédé. 

Retour à la salle où l’équipe fédé nous a présenté sous la forme d’une petite saynète le travail de 

prospective réalisé par les équipes du Rhône sur le thème « Occupation des territoires et 

aménagement de l’espace rural », thème qui avait été attribué à notre région lors des Universités 

d’été, pour la préparation du Congrès.  

S’en est suivi un petit mot de remerciement à Corinne de la Torre pour le travail accompli pour le 

CMR pendant 3 années, et un autre de bienvenue à Marité Bassy-Hornéro qui la remplace depuis le 

mois de septembre comme APF. 

Après le repas que la cinquantaine de participants a pu prendre dehors profitant de la chaleur et du 

beau soleil de cette journée automnale, Geneviève Fayolle, membre du CMR National nous a 

présenté le travail en groupe de l’après-midi. 

Ce travail en équipe fut un peu original cette année dans sa forme 

puisque l’étude des documents « Les Chemins des possibles, 

proposition d’engagement » se faisait dans le cadre d’une marche à 

travers les vignes. Marche qui a permis 

d’aller découvrir une action de 

développement de son activité par un 

viticulteur local membre du CMR.  

Les travaux des différentes équipes seront remontés à la Région Rhône-

Alpes qui, fédérera les propositions (réunion régionale du 15 novembre 

2014) de toutes ses fédé pour un retour au national sous la forme de 

propositions d’amendements au document.  

Le rapport moral riche des tous les événements de cette année passée, 

présenté par Jean-Michel Moos (voir en annexe) fut approuvé à l’unanimité. 

Le rapport financier présenté par Gabriel Volay 

faisant ressortir pour 2013 un déficit de 79,60 € avec 

des recettes pour un montant de 33 874 € et des 

dépenses pour un montant de 33 954 € fut également 

approuvé à l’unanimité.  

Le budget proposé par l’équipe fédérale pour 2015 fait 

apparaître un effort tout à fait conséquent pour 

encourager un maximum de membres de la fédé à faire le déplacement du congrès à Hazebrouck.  

Puis Jean Paul Jasserand, notre président nous présentait les projets de l’année à venir (voir annexe) 

dont le congrès qui aura lieu du 14 au 16 mai 2015 à Hazebrouck dans le Nord.  

Renouvellement de l’équipe fédérale, ce fut l’occasion  

 de remercier chaleureusement Gabriel VOLAY qui quittait l’équipe fédérale après plusieurs 

années de service et en particulier comme trésorier Fédéral ce qui représente une lourde tâche.  

 d’accueillir avec joie Béatrice MOLIERE qui a accepté de rejoindre cette équipe fédérale. 

Candidature acceptée à l’unanimité.  

Nous nous sommes quittés vers 17 h, revigorés par cette journée de temps fort.  


